

An die zuständige Person

Dietikon, September 2022

Ref.: Luigi Serio / SE

## Erklärung zu Konflikt Mineralien

Die Berichterstattung über Menschenrechtsverletzungen in der Demokratischen Republik Kongo (DRC) und auch über Umweltfragen resultierend aus dem Abbau von Mineralien, einschließlich Tantal (Ta), Wolfram (W), Zinn (Sn) und Gold (Au), hat in der breiten Öffentlichkeit Bedenken hervorgerufen. Im Juli 2010 hat der US-Kongress die Dodd - Frank Wall Street Verordnung unterzeichnet. Dieses Gesetz regelt auch den Umgang mit den Konflikt Mineralien.

Als internationaler Distributor wahren wir gemeinsam mit unseren Werken die Verpflichtungen in Bezug auf die Gesetze und Vorschriften zu den Konflikt Mineralien. Alle beteiligten Partner der Versorgungskette sind verpflichtet, den gesamten Beschaffungsprozess frei von Konflikt Mineralien zu gestalten.

Auf Basis aller verfügbaren Informationen bestätigen wir, keine Konflikt Mineralien aus der Demokratischen Republik Kongo (DRC) und seinen angrenzenden Ländern zu verwenden.

Als Teil der Sorgfaltspflicht haben unsere Werke die Zulieferer innerhalb der gesamten Lieferkette kontaktiert, um die fortwährende Einhaltung der Vorschriften zu überprüfen.

Wir stehen Ihnen für ergänzende Auskünfte jederzeit zur Verfügung.

Freundliche Grüsse  
Desca AG